

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Brèves

FOOTBALL: SONG ET ETO'O EN ALLEMAGNE POUR CONVAINCRE JOËL MATIP



LE nouveau sélectionneur du Cameroun, Rigobert Song, espère convaincre Joël Matip de retrouver les siens. Il peut compter sur le soutien du président de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot), Samuel Eto'o. Les deux hommes seraient actuellement en Allemagne pour traiter ce dossier. Dans ce pays, ils devraient rencontrer le père du défenseur de Liverpool (D1 Angleterre), Jean Matip, afin de le pousser à faire revenir son fils sur sa décision.

JUDO : L'ALGÉRIE MOBILISE 31 ATHLÉTES POUR L'OPEN DE TUNIS



Une trentaine de judokas algériens, dont 20 messieurs et 11 dames, devraient participer à l'Open de Tunis, compétition prévue du 12 au 13 mars 2022. D'ailleurs, l'Algérie sera le deuxième pays le mieux représenté dans ce tournoi international, derrière le pays organisateur, la Tunisie, qui devrait engager au minimum 49 judokas (27 messieurs et 22 dames). Au total, ils seront 187 judokas (124 messieurs et 63 dames), représentant 22 pays, issus des cinq continents, qui participeront à cette compétition. Le Gabon ne prendra pas part à cette compétition faute d'argent.

LA DIPLOMATIE SPORTIVE RUSSE EN DÉROUTE



Depuis son arrivée au Kremlin en 2000, le président russe a joué la carte du sport, obtenant même les Jeux olympiques d'hiver 2014 et la Coupe du monde de football 2018. L'invasion de l'Ukraine a provoqué une réaction inédite du monde sportif, qui n'avait jamais sanctionné aussi fortement une nation. Football, athlétisme, rugby, sport automobile, handball, volley-ball, patinage: le concert des fédérations est unanime ou presque. Toutes ont décidé de suivre la recommandation historique du Comité international olympique (CIO) de bannir la nation russe.

Rassemblées par PSNB.

Malatyaspor: Didier Ibrahim Ndong privé de salaire depuis cinq mois

Willy NDONG Libreville/Gabon

PRÈS avoir m o m e n t a n é m e n t -"quitté" Yeni Malatyaspor au mois de janvier dernier pour protester, semblet-il, contre des impayés de salaire (quatre mois), le milieu de terrain défensif international gabonais Didier Ibrahim Ndong, qui a le salaire le plus élevé du club (54 millions de francs), a repris le chemin des entraînements en février dernier. Pensant sans doute que sa situation allait évoluer dans le bon sens. Mais il n'en est rien!

La lanterne rouge (20e) de SüperLig, le championnat turc de première division, connaît, selon nos informations, des tensions de trésorerie sans précédent. Désormais, il ne

s'agit plus de quatre, mais de cinq mois d'arriérés de salaire. Une situation bien compliquée pour notre compatriote qui, malgré tout, tient le coup, assure un proche du joueur.

"C'est une situation très difficile que traverse en ce moment Didier Ibrahim Ndong. Malgré les cinq mois de salaires impayés, il a décidé d'aller jusqu'au bout de l'aventure avec Malatyaspor, club avec lequel il est en prêt jusqu'au mois de juin prochain. Preuve que notre compatriote a beaucoup progressé sur le plan mental et de la discipline."

En juin prochain, Didier Ibrahim Ndong, si Malatyaspor ne se maintient pas parmi l'élite, devrait regagner Dijon. Reste à savoir si le club bourguignon est disposé à réintégrer le joueur dans ses effectifs. Bien qu'il soit encore sous contrat jusqu'en juin 2023.



Ndong garde tout de même le moral malgré la situation qu'il traverse.

Liga/Joueur du mois de février: Aubameyang parmi les nominés

PERFORMANCE remarquable pour l'attaquant international gabonais avec sa toute nouvelle équipe du FC Barcelone. Auteur de copies parfaites le mois dernier pour ses débuts avec les Catalans, le voilà en lice pour le prix du joueur du mois en Championnat d'Espagne.

PSNB Libreville/Gabon

UTEUR de quatre buts en quatre matches en **L**championnat espagnol au cours du mois de février 2022, la Liga espagnole a retenu la nouvelle recrue du FC Barcelone parmi les joueurs nominés pour le titre de joueur du mois.

Le Gabonais présente une note de 89 en vitesse, 85 en tirs, 80 en dribbles. Des performances qui sont de nature à faire de Pierre-Emerick Aubameyang le meilleur joueur du mois de février en Liga devant ses potentiels challengers.



L'attaquant gabonais Pierre-Emerick Aubameyang.

Notons que, le Gabonais est en concurrence avec Nabil Fékir (Real Betis), Pau Francisco Torres (Villarreal), Thibaut

Courtois (Real Madrid), Vedat Muriqi (RCD Majorque), Pere Milla Pena (Elche) et Daniel Vivian (Athletic Bilbao).